

# *L'aviation française détruit une fabrique d'armes de l'État Islamique en Syrie*

---



France, 4 janvier, (RHC-PL).-L'aviation française a détruit une fabrique de missiles artisanaux sous contrôle du groupe terroriste État Islamique.

Le Ministère français de la défense a précisé que ce bombardement a permis d'affaiblir les capacités logistiques et militaires de l'organisation extrémiste dans les zones de combat.

Le président syrien, Bashar Al-Assad, dont la légitimité n'est pas reconnue par Paris, a signalé le manque de sérieux de la politique du gouvernement français qui combat et soutient le terrorisme en même temps.



**Radio Habana Cuba**